

Promotor del Premio Internacional de Poesía "Encina de la Cañada", recibió la distinción municipal en 2007.

## **FALLECE JUAN RUIZ DE TORRES, VECINO GALARDONADO CON LA MEDALLA DE LA VILLA**

**Vva. de la Cañada, 25 de abr.2014.-** El alcalde, Luis Partida, ha trasladado, en nombre de la Corporación Municipal, a la familia de [Juan Ruiz de Torres](#) su más sentido pésame por el fallecimiento del que fuera galardonado en 2008 con la medalla de la villa del municipio. Ruiz de Torres fue el promotor del Premio Internacional de Poesía "Encina de la Cañada", convocado por primera vez por el Ayuntamiento en 1988. "Fue una persona comprometida con la cultura y también con nuestro municipio. No puedo sino agradecerle su vocación y dedicación así como habernos contagiado a todos el amor por la poesía", destacó el regidor.

Además de coordinador del mencionado certamen, Ruiz de Torres colaboró con el Ayuntamiento en la organización de diversas celebraciones del Día de la Poesía, en múltiples eventos de carácter cultural y literario así como en la puesta en marcha de talleres de poesía para escolares, etc. Es uno de los escritores que forman parte del Centro de Interés de Autores Locales, cuya sede se encuentra en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter donde se puede consultar su obra.

### **Ingeniero y poeta**

Juan Ruiz de Torres (Madrid, 1931) era vecino del municipio desde 1979. Poeta, ingeniero, informático, periodista y crítico literario, impartió conferencias tanto de carácter técnico como literario. Su obra publicada es extensa: poesía, prosa, estudios y antologías. Fue el fundador y presidente de la Asociación Cultural El Foro de la Encina (1984) y recibió numerosos premios y distinciones, entre otros, el Ateneo de Oro del Ateneo de Cali (1968), la Medalla de Honor del Instituto de Cultura Puertorriqueño (1987) y la Pluma de Oro de la Asociación Prometeo de Poesía (1993).

